

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan Proposal Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Penerapan *Effleurage Massage* Untuk Mengurangi Intensitas Nyeri Pada Pasien Kanker Payudara”

Proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini tentunya tidak lepas dari kendala dan kesulitan. Namun dengan arahan, bimbingan dan bantuan dari semua pihak, penulis dapat menyelesaikannya dengan tepat waktu. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada ;

1. Bapak Pujiono, SKM., M.Kes, selaku Direktur Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung.
2. Bapak Dr. Imam Makhrus, M.Kep, selaku Ketua Program Studi Keperawatan Bogor Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung.
3. Ibu Ida Farida, M.Kes, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, dukungan serta motivasi dalam penyusunan proposal karya tulis ilmiah ini.
4. Ibu Agustina, MKM selaku dosen pembimbing akademik yang selalu mendukung penulis.
5. Dua orang paling berharga dalam hidup saya, proposal karya tulis ilmiah ini saya persembahkan kepada orang tua tercinta Ayahanda Deni Irwan Sutawinata dan Ibunda Mamay Mayasari, yang selalu menjadi penyemangat penulis sebagai sandaran terkuat dari kerasnya dunia, yang tiada hentinya selalu memberikan kasih sayang, do’a, dan motivasi dengan penuh keikhlasan yang tiada batasnya kepada penulis. Berkat do’a dan dukungan dari ayah dan ibu saya mampu berada di titik ini untuk membanggakan mereka. Sehat selalu dan panjang umur ayah dan ibu agar bisa selalu mendampingi dan hadir di setiap perjalanan dan pencapaian

hidup saya, Semoga Allah selalu memuliakan ayah ibu baik didunia maupun diakhirat nanti, I love you more more more. Dan untuk adik tercinta Muhammad Hafidz Zahran, terimakasih sudah menjadi alasan saya untuk tetap kuat dan tidak pernah menyerah untuk sampai berada di titik ini. Terimakasih atas dukungan dan do'a nya semoga selalu diberkahi dan diberikan kesehatan serta panjang umur agar bisa melihat kakakmu ini sukses kelak.

6. For the special and the best partner, Santo Arip Nugroho, sosok pria penuh cinta yang selalu membantu, mendampingi, dan menemani saya dalam segala hal selama proses perkuliahan ini dari awal hingga saat ini. Yang menemani saya dalam keadaan suka maupun duka, meluangkan waktunya untuk menghibur atau mendengarkan keluh kesah saya, dan selalu memberi semangat pantang menyerah untuk meraih apa yang menjadi impian saya. Terimakasih telah menjadi sosok rumah yang selalu ada dan menjadi bagian dari perjalanan hidup anak perempuan pertama ini. Semoga Allah selalu memberkahi dan memudahkan setiap langkah dihidupmu.
7. Teruntuk sahabat terbaik saya di masa perkuliahan ini Alda, Amelia Putri, Amelia April, Annida, Nuraisyah, Putri, Rachma, dan Rika, 8 orang baik yang dikirim tuhan untuk menemani dan mendampingi masa perkuliahan yang tidak mudah ini serta Jasmine, Rafli dan Chandra. Kalian adalah orang-orang pilihan yang selalu berada dibalik perjuangan saya untuk mewujudkan mimpi ini. Terimakasih sudah bersedia menjadi tempat berbagi tawa, tangis, dan bahagia semoga sama-sama dilancarkan sampai akhir perjuangan. Serta rekan angkatan 27 yang telah sama-sama berjuang menempuh pendidikan di kampus tercinta ini.
8. Semua pihak yang terlibat dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu, namun berkat bantuan dan jasanya proposal ini dapat terselesaikan.

Penulis menyadari bahwa dengan upaya terbaik yang telah dilakukan, tidak menutup kemungkinan bahwa karya tulis ilmiah ini memiliki kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat menjelaskan penelitian yang dilakukan dan bermanfaat bagi para pembaca khususnya di bidang keperawatan.

Bogor, 21 Agustus 2023

Vivi Adeliyani Nurfaizah